



unser dobermann



4-2007



LG Rhein-Neckar 07

Abt. Lampertheim 306

Hundeführer-Sportabzeichen in Gold für Hugo Kullmann

Der Verband für das Deutsche Hundewesen e.V. verlieh Herrn Hugo Kullmann das Hundeführer-Sportabzeichen in Gold der Stufe 3.

Innerhalb von 7 Jahren führte H. Kullmann mit seinen Dobermännern „Fürst



vom Seckachtal“, „Ninja von den Böllerruthen“ und „Quincy von den Böllerruthen“ insgesamt 29 Prüfungen in BH, VPG 1-3, IPO 3 und FH 1.

Mit Ninja bestand er unter anderem die Bundesqualifikation FH 1 in Wörrstadt.

Mit Quincy wurde er 2004 Landesmeister der Landesgruppe Rhein/Neckar, 2005 und 2006 jeweils Vice-Meister.

Außerdem führte er Quincy erfolgreich zur Erstkörnung 2004 und 2006 zur ZVA, und startete 2004, 2005 + 2006 bei der Deutschen Meisterschaft des Dobermannvereins e.V.

Als Züchter des Zwingers „Vom Sonnenecksee“ sind Hugo und seine Frau Hannelore ebenso, wie als erfolgreiche Aussteller, sehr bekannt und beliebt.

Lieber Hugo, wir schließen uns den Glückwünschen des Hauptvereins und des VDH zu dieser respektablen Leistung an, und wünschen weiterhin viele Erfolge in allen Bereichen.

Schriftführer
Monika Schembs